

Besichtigungsmöglichkeiten

Die gemeinnützige Stiftung Eisenbahn-Sammlung Uster wurde am 11. März 2008 durch Peter Schwarzenbach und Hans-Rudolf Schweizer gegründet. Sie bezieht eine öffentlich zugängliche Schausammlung und den Betrieb von Eisenbahnmodellen in den Räumlichkeiten der Lokremise Uster.

Jeweils am ersten Samstag des Monats ist die Sammlung von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Die Besucher bekommen einen Einblick in die Ausstellungsobjekte und erleben Fahrbetrieb auf den Modellbahnen. Wer einen vertieften Einblick in die Sammlung erhalten möchte, dem seien die privaten Führungen für Kleingruppen (maximal zehn erwachsene Personen) empfohlen. Diese haben sich besonders während der Coronapandemie bewährt und stiessen auf grosses Interesse.

Weitere Informationen gibt es unter:

www.mellenstein.eisenbahnsammlung.ch



Foto: Hans Roth



Gut zu erkennen ist die verschlungene Streckenführung der 0m-Anlage, die ein Maximum an «Ysebähnle» auf engstem Raum bietet.